

Jubiläumsfest am Riedweiher Angelsportverein

Gottenheim (myl). Die Mitglieder des Angelsportvereins können mit ihren Gästen beim traditionellen Angler-Hock am 1. Mai in diesem Jahr ein Jubiläum feiern. Vor 30 Jahren fanden sich Angelsportler der Gemeinde zusammen, um ihren Verein zu gründen. Seitdem vereint sie nicht nur ihr Hobby als Petri-Jünger, sondern sie setzen sich in vielfältiger Weise in Naturschutz, Gewässerhaltung und -pflege ein.

Bereits am 30. April, so Vorsitzender Jürgen Steiner, lohnt es sich, zum Riedweiher zu kommen. An diesem Abend um 19.30 Uhr wird die Spendenübergabe durch die LR-Filmprojektleitung auf dem Festplatz des Angelsportvereins Gottenheim am Riedweiher im Rahmen einer Freilichtaufführung des Films „Louis Ranch“ an soziale Einrichtungen vollzogen. Das LR-Filmprojekt, das im Jahre

2000 aus der Taufe gehoben wurde, wollte zum 50-jährigen Jubiläum der „Narrenzunft Krutstorze Gottenheim“ im Jahre 2002 einen bleibenden kulturellen Beitrag auch für das Umland schaffen. Durch die ausschließlich ehrenamtliche, unermüdliche Tätigkeit aller Aktiven und dem teilweise enormen finanziellen Einsatz vieler Sponsoren wurde mit dem Film „Louis Ranch“ und der parallel geschaffenen Foto-CD nicht nur das Ziel übertroffen, sondern darüber hinaus ungeplant ein ansehnlicher Betrag von insgesamt 2.848,74 Euro erwirtschaftet. Dieser Reinerlös wird nun an soziale Einrichtungen wie der Unicef (25 Prozent), der Aktion „Menschen für Menschen“ (25 Prozent) und als zweckgebundene Spende der „Narrenzunft Krutstorze Gottenheim“ (50 Prozent) übergeben.

Am 1. Mai ab 11 Uhr lädt die Angler-Küche alle Freunde und Besucher zu gebackenen und gebratenen Forellen, Karpfen im Bierteig, diversen Snacks, Gottenheimer Weinen, Bier und alkoholfreien Getränken und am Nachmittag zu Kaffee und Kuchen ein.